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建 設 水 道 委 員 会 会 議 録 
 

平成18年６月16日（金曜日） 

午前10時00分から 

午前10時15分まで 

市役所 委員会室 
 

 

◎出席委員（６名） 

     委員長 川 村 佳代子 君  副委員長 原   欣 伸 君 

         三 浦 知 里 君       宮 地 繁 誠 君 

         岡     覚 君       熊 澤 宏 信 君 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

◎欠席委員（なし） 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

◎職務のため出席した事務局職員の職・氏名 

 統 括 主 査  中 田 妙 子 君    
＋

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

◎説明のため出席した者の職・氏名 

 都市整備部長  金 武 幹 男 君   水 道 部 長  牧 野 一 夫 君 

 都市計画課長  奥 村 照 行 君   都市計画課主幹  高 木   淳 君 

 建 設 課 長  河 村 敬 治 君   維持管理課長  古 橋 庄 一 君 

 建 築 課 長  松 山 和 彦 君   庁舎建設課長  森   富 幸 君 

 水 道 課 長  余 語 延 孝 君   下 水 道 課長  城   佐重喜 君 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

◎付託議案 

   第 61 号議案 工事請負契約の締結について 

         （汚水幹線管きょ築造工事（第３工区）） 
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午前10時00分 開議 

◎川村委員長 ただいまの出席委員は６名です。定足数に達しておりますので直ちに建設水道

委員会を開催いたします。 

本委員会に付託されました議案は第61号議案であります。 

第61号議案を議題といたします。 

当局の説明を求めます。 

城下水道課長。 

◎城下水道課長 （第61号議案説明） 

◎川村委員長 説明は終わりました。 

続いて、質疑を行います。 

ご発言を求めます。 

宮地委員。 

◎宮地委員 今回の請負契約金額ですが、これは予定価格の何％で、推定で結構ですが、水道

部の予定価格の大体何％ぐらいで落ちてきているのか、その辺の状況をお聞かせください。 

◎川村委員長 城下水道課長。 

◎城下水道課長 予定価格に対しまして95.35％で一応、落ちております。１億6,590万円でご

ざいます。 

＋ ＋

最近の状況といたしましては、制限つきでありますので、予定価格は表示してあります。

それに対しての入札でありますので大体95％程度で入っているという状況であります。 

これから工事設計して新たにやっていきますが、そういった、ほとんどが一般競争入札の

制限つきということで、予定価格を表示しながら行うものでございます。 

◎川村委員長 宮地委員。 

◎宮地委員 それはわかっとるけども、要は何％で大体93％とか95％とか。 

◎川村委員長 城下水道課長。 

◎城下水道課長 はい、大体95％ぐらいが標準ぐらいです。 

◎川村委員長 他にご質疑ございませんか。 

岡委員。 

◎岡委員 入札参加の企業を教えてほしい。 

それから制限つきというのは、制限はどういう制限か。 

◎川村委員長 答弁を求めます。 

城下水道課長。 

◎城下水道課長 地元との共同企業体ということで、制限つけております。18社で入札に付さ

れました。申請につきましては、19社でありましたが、１社が入札を辞退しておりまして、

18社で入札するということでございます。 

◎川村委員長 岡委員。 

◎岡委員 18社のＪＶで。 

◎川村委員長 城下水道課長。 

◎城下水道課長 18社のＪＶにつきましては、地元の企業との組み合わせの状況でございます。 
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◎川村委員長 岡委員。 

◎岡委員 その名前が知りたい。 

◎川村委員長 城下水道課長。 

◎城下水道課長 全部ですか、手元に資料がないので、後でご報告しますので。 

◎川村委員長 岡委員。 

◎岡委員 参考までに、今、教えてほしい。 

◎川村委員長 休憩いたします。 

午前10時04分 休憩 

 

 

 

再     開 

午前10時09分 開議 

◎川村委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

城下水道課長。 

◎城下水道課長 読み上げていきますが、大日本と、地元では伊藤の組み合わせ、それから矢

作・大朋、藤田・勝、佐伯・中日、三井住友・いしだ、徳倉・フクトミ、東急・中京、岐

建・森藤、奥村・名稲、間・今井、戸田・青協、飛島・渡辺、青木・青山、白石・久保田、

佐藤・大竹、小田急・丹羽、銭高・宮博、日本国土・葉山、吉川・丸昇、以上19社でありま

す。 
＋

この中で岐建・森藤だけが入札を辞退し、19社でありましたが、１社減となり、18社で入

札しております。 

◎川村委員長 岡委員。 

◎岡委員 休憩中に今、部長の方からこの幹線の工事に伴って、今後、上野新町の接続予定が

平成20年４月ということと、それからこの後の予定については、こうした汚水幹線、市施工

のものは、来年度は木津幹線を予定してるということがありましたけども、それで休憩中だ

ったもんですから、確認の意味で聞きます。 

◎川村委員長 城下水道課長。 

◎城下水道課長 はい、そのとおりです。 

◎川村委員長 岡委員。 

◎岡委員 それと、来年度、20年４月に接続するとなると、受益者負担金が問題になってくる

と思いますけども、大体、右岸の受益者負担金はどれぐらいを想定してみえるのか、まだそ

こまで検討がされていないのか。 

◎川村委員長 城下水道課長。 

◎城下水道課長 まだ事業着手して、２年目であり、今もおっしゃったとおり、私どももそう

ですけど、平成20年の接続予定ですので、来年度には負担金の事業費を算定してまいります。

左岸の負担金につきましては、平米当たり楽田が420円、羽黒は450円、犬山が500円、調整

負担区が530円ということでありますので、それより上にするといいますか、大体右岸は犬
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山地域ですので、一緒ぐらいのベースにしないと、また行政的判断も必要かと、算定数字が

どっこいどっこいであれば、犬山負担区と同じ、ただ、今までは正式にはじいた金額に対し

て20.2という数字でお願いしておりますので、その辺も議論をして、同一金額ぐらいにする

のか、やはり550円という数字が出れば、550円でお願いするのか、450円になるから450円で

お願いするのか、これから１年かかって検討していきたい。 

◎川村委員長 他に質疑ございませんか。 

  〔「なし」の声起こる〕 

◎川村委員長 それでは、議案に対する質疑を終結いたします。 

続いて、討論を行いますが、ありますか。 

  〔「省略」の声起こる〕 

◎川村委員長 それでは、討論を省略いたします。 

続いて、採決を行います。 

第61号議案を採決いたします。 

本件は、原案のとおりこれを可決することにご異議ございませんか。 

  〔「異議なし」の声起こる〕 

◎川村委員長 それでは、異議なしと認めます。 

よって、第61号議案は原案のとおり可決すべきものと決しました。 

以上で、当委員会に付託されました案件は終了いたしました。 

＋ ＋これをもって委員会を閉じます。 

午前11時48分 閉会 

 

 

本委員会の顛末を記載し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

平成  年  月  日 

 

 

      建設水道委員長 

 

 

 

本委員会に提出された事件及び審議結果 

議案番号 件      名 付託年月日 審議結果 審査年月日

第61号議案 

 

工事請負契約の締結について 

（汚水幹線管きょ築造工事（第３工区））

平18.６.15

 

原案可決 

(全会一致) 

平18.６.16
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